
       令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１７日） 

                                         ２－１   

    県  民  連  合        ２４番        三  村  博  隆  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 ＳＤＧｓの推進について 

 

 県は、総合計画を進める中で、ＳＤＧｓをどのように推進

していくのか尋ねたい。 

 

二 水素社会の実現について 

 

 県は、モビリティ分野における水素の利用拡大に向け、ど

のように支援していくのか尋ねたい。 

 

三 大雪被害への支援について 

 

 １ 県は、大雪で被害を受けた農家への技術支援にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県管理道路の消融雪施設の整備について、県の考えを尋

ねたい。 

 

四 下水道の老朽化対策について 

 

 １ 県は、流域下水道施設の老朽化対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、公共下水道施設の老朽化対策に取り組む市町村を

どのように支援していくのか尋ねたい。 

 

五 阿武隈川上流での治水対策について 

 

 １ 県は、国が進める阿武隈川上流遊水地群の整備におい

て、流域住民の理解醸成にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

企画調整部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

土 木 部 長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 

復興・総合計画

課 

 

 

 

エネルギー課 

 

 

 

 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

道 路 管 理 課 

 

 

下 水 道 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 木 企 画 課 

 



２－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ２ 国が進める阿武隈川上流遊水地群の整備において発生す

る土砂の有効活用について、県の考えを尋ねたい。 

 

 ３ 県は、阿武隈川のうつくしま大橋から泉川合流点までの

区間の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 水稲の種子生産について 

 

 県は、水稲の種子生産をどのように支援していくのか尋ね

たい。 

 

七 第三者への農業経営の継承について 

 

 県は、第三者への農業経営の継承をどのように支援してい

くのか尋ねたい。 

 

八 景観形成の取組への支援について 

 

 県は、市町村による景観形成の取組をどのように支援して

いくのか尋ねたい。 

土 木 部 長 

 

 

   〃 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

生活環境部長 

土 木 企 画 課 

 

 

河 川 整 備 課 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

 

 

農業担い手課 

 

 

 

 

自 然 保 護 課 


